



## **ADFC-Spontanaktion „Sicherheitsabstand beim Überholen von Fahrradfahrern“**

Jeder Fahrradfahrer kennt die Situation: Du wirst von einem KFZ überholt – und dabei fast vom Seitenspiegel berührt. Damit diese oft lebensgefährlichen Momente im täglichen Verkehr nicht mehr vorkommen, wirbt der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) für mehr Rücksicht bei Auto-, Taxi- und Busfahrern.

Mit der Aktion "Seitenabstand 1,5 Meter" weisen wir darauf hin, dass Radfahrer keine Knautschzone haben. Beim Überholen sind 1,5 Meter zwischen Auto und Fahrrad gesetzlich vorgeschrieben. Denn oft müssen Radfahrer vor Hindernissen oder plötzlich aufgehenden Türen von geparkten Autos ausweichen.

**Start: Samstag, 17. November 2018, 14:00 Uhr**

**Treffpunkt: Nürnberg, Kopernikusplatz**

Die Tour dauert 30 Minuten und führt vom Kopernikusplatz durch die Südstadt und endet beim Kino „Casablanca“. Bei gutem Wetter begleitet uns „Tom König“ mit seinem „Soundbike“ und sorgt für gute Stimmung.

Wir wünschen uns möglichst viele Mitradler und fahren im Konvoi.  
Jeder ist herzlich eingeladen. Je mehr wir sind, umso effektiver wird die Aktion.

Weitere Aktionen / Termine: <https://www.adfc-nuernberg.de/spontanaktionen>

Facebook: <https://www.facebook.com/spontisadfc/>